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当 日 6/26（月) 35③(2)/75 46.67％ 

  前 回 6/19（月) 37② (3)/75 49.33％ 
 
   

■ 開 会 点 鐘 高木会長 

■ ソ ン グ 斉 唱 それでこそロータリー 

■ 会 長 挨 拶 高木会長 

■ 幹 事 報 告 鷲塚幹事 

■ 退 会 会 員 挨 拶 森 一夫さん 

 

 

 

 

 

 

■ 退 任 挨 拶 高木会長、鷲塚幹事、斉藤ＳＡＡ 

■ 現新会長幹事バッジ交換  

■ 閉 会 点 鐘 高木会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   富山シティーロータリークラブ  例会日：月曜日 12時 30 分 
    会  場：オークスカナルパークホテル２Ｆまたは４Ｆ    富山市牛島町 11-1   TEL(076)432-2000   

     事務所：オークスカナルパークホテル富山５Ｆ         富山市牛島町 11-1   TEL・FAX(076)441-1737  

    事務局携帯 090-8703-1996  携帯メール toyamacityrc@docomo.ne.jp   E-mail: jimukyoku@toyama-city-rc.jp 
 
 
 

国際ロータリー第 2610 地区 

富山シティーロータリークラブ 
国際ロータリー/クラブ番号 31803 

創立 1996.7.27  承認 1996.8.21 
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     NO.1号 

    令和 5年 7月 3日発行 

〇数字は内 Zoom 出席人数、（ ）は内サイン人数です。 ■ 出席報告 

第１１２５回 通常例会 
と き 令和５年６月２６日（月) 
ところ オークスカナルパークホテル富山２階 

進 行 ＳＡＡ 斉藤好一さん 

 

本日の予定７月３日（月） 
ところ:富山電気ビル 4階 

新会員ｲﾝﾌｫﾒｰｼｮﾝ「6号室」11：30～ 

理事会「7号室」12：00～ 

通常例会「光の間」12：45開会点鐘 

＊お食事は、12：00～お召し上がりいただけます。 

【卓話】新任挨拶 
西野会長、五本幹事、浅木 SAA  

 

次回の予定７月１０日（月） 
ところ:オークスカナルパークホテル富山 2階 

通常例会「東の間」12：45開会点鐘 

＊お食事は、12：00～お召し上がりいただけます。 

【会員卓話】「無人室内ゴルフ練習場 

開設に向けて」株式会社 稲田印刷 

 代表取締役 稲田礼司氏 

 

カレーランチ 

・シーフードカレー 

福神漬け らっきょ 

・冷静コーンスープ 

・鶏の彩サラダ 

・グラスデザート 

・コーヒー 

森 一夫さんにご挨拶いただき、高木会長から記念品を 

お渡しいただきました。2001年の入会から 22年間クラブの活動

にご尽力いただきました。2018-2019年度に米山カウンセラーを

努められたことが、思い出深いとお話されました。長い間お疲

れ様でございました。 

 
７月の 

ロータリーレート 

1＄＝１４５円 
６月は 

１４０円でした。 
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【退任挨拶】 

2022-2023 年度 会長 高木悦郎 氏 

年度初めに立てた基本方針、具体的な行動に沿って、この 1年間を振り返ってみます。

【基本方針】「友情の輪を広げる」       

当クラブの強みである「「風通しの良い雰囲気で、会員同士の仲がよいこと」をベースに、

コロナの制約を受けながらもいろいろな活動が再開できたものと思います。 

個人的には、スキー同好会ツアーでの【強運の持ち主達】の姿が忘れ得ぬものとなりました。  

 【具体的な行動】 

① with コロナの中、親睦活動を中心にできることから始める。     

・初回の夜間例会、IDMは中止しましたが、7回の夜間例会、3回の IDMを実施できました。  

 ・スキー、ワイン、美術、釣り、ゴルフ同好会など活発に活動されました。    

 ・国際奉仕、社会奉仕としてタイへ浄水器を寄贈し、式典(11/21)に出席できました。きれいな水を嬉しそうに 

飲む現地のみなさんをみて、奉仕というのは、受け取った側が本当に喜んでもらえることをしなければいけない 

なぁ、とつくづく思いました。          

・斉藤ボブ委員長はじめ親睦委員会メンバーには数々の素晴らしい懇親会を企画実行していただきました。また、 

 中田さん、堀江さんの大先輩がタスキがけで受付に立たれたことで、会のまとまりはよりいっそう強くなったと 

思います。本当に心から感謝申し上げます。私も見習って後に続きます。     

② sleeping会員ゼロ（声がけして、出席のきっかけをつくる）。     

 ・年度初めに Sleeping会員 14名に個別にお誘いメールを送りましたが、コロナ禍の中あまり無理も言えず、そ 

の後勧誘は止めました。ただ 5/10 の IDMに 10年以上ぶりに顔を出された会員さんが他のメンバーと屈託なく談 

笑されていたのを見て、とても嬉しかったです。       

 ・IDM のやり方も変えましたが、大した効果はなかったものと思います。しかし、昨年 5月の軽井沢での 25周年 

パーティには多くの参加があったことを考えると、ビッグイベントのタイミングで地道に声がけをしていくこと 

がポイントだと思いました。       

③ 会員増強、特に女性会員入会に向け具体的に動く。      

 ・現在他の多くのクラブで財政上の問題を抱えていることを考えると、当クラブにとっても会員増強は大きな課 

題であり、常に会員ひとり一人がアンテナを張って勧誘していくことが大切なことだと思います。同時に胸をは 

って勧誘できる魅力あるクラブにしていくことが重要であることを改めて感じています。  

 ④ 卓話や職場訪問などで DEIを学ぶ。         

・今年度は各界でご活躍されている多くの女性に卓話をお願いし、大変有意義なお話を聴くことができたと思い 

ます。プログラム委員長の嶋直樹さんには大変感謝しております。今後とも女性会員候補として繋がりをキープ 

していければと考えています。         

 ⑤ 交換留学生、米山記念奨学生プログラムを成功させる。      

 ・こちらは、お世話いただいている留学生ホストファミリーの嶋直樹さん、辻さん、堀江さんとそのご家族のみ 

なさま、米山カウンセラーの島秀一さんとご家族のみなさまに感謝申し上げるしかありません。本当にありがと 

うございます。            

最初は、長年ほぼ Sleepingだった私がみなさんに受け入れてもらえるかどうか本当に不安でしたが、みなさ

ん実に快くご協力してくださいました。鷲塚幹事、斉藤好一 SAA、理事役員はじめすべての会員のみなさんに、

そして全ての点でサポートしてくださった事務局の坂田さんに心から感謝申し上げ、退任のご挨拶とします。あ

りがとうございました。 
            

         

2022-2023 年度 幹事 鷲塚一夫 氏 

この度はロータリー歴の浅い若輩者の私でしたが何とか任期を終えることができまし

た。これも高木会長様からの絶大なるバックアップ、アドバイスなどがあったことに加

え、役員および会員の皆様のお力添えがあってのことと心より感謝申し上げます。  

幹事就任にあたっては、高木会長様から幹事就任の依頼を受けた際は、せっかくお声を 



かけていただいたものの歴代幹事の皆様がなさっておられたことをこれまでに拝見し、自分に可能かと不安もあり

ました。即、当金庫の理事長に相談したところ、せっかく声をかけていただいたのだから引き受けたらどうかと指

示を受けるとともに、先輩幹事の方に相談するよう助言も受け、広野様の会社へお伺い相談、助言を受け引き受け

させていただきました。就任の約 6か月前から、今後のスケジュール調整、人事依頼、地区行事参加などをこなし

ながら改めて先輩幹事の皆様はもっと体をかけておられたのではないかと思っておりました。自分自身、幹事を引

き受けたからには積極的にクラブ活動に関与、参加することを考えておりました。今年度は夜間例会のない月には

IDMを行う、ただ最初の 1回だけはコロナの影響で中止となりましたが、各回でのリーダーの皆様のおかげでよい

IDMの開催になったと思っております。また、いろいろな行事の中で一番プレッシャーがかかったのは、自分では

一番下手なゴルフでした、今年５月に開催された地区のコンペでは、結果的に当日 6インチプレーが OKとなった

ものの、順位が下位２つに入るのではとヒヤヒヤ参加でしたが、懇親会で先輩方のフォローにほっとしたのも実感

です。 この他、今期は当金庫の理事長の山地が実行委員長を務めた地区大会に 2日間フルで参加させていただき、

ポリオ絶滅に向けた講演の聴講など非常に良かったと記憶にしております。  

最後になりますが、幹事の役割を十分に満たしていなかったのではと反省しておりますが、自分としては終えて

みて大変貴重な経験をさせていただいたことに先ほどと重なりますが初めに指名をいただいた高木会長様を始め

会員の皆様に心から感謝をしております。この後、7月からも可能な限りクラブのために貢献したいと考えており

ます。以上、私の退任の挨拶とさせていただきます、ありがとうございました。 
         
 

2022-2023 年度 ＳＡＡ 斉藤好一 氏 

冠省、高木会長からＳＡＡを賜るにあたり、まずＳＡＡとは何ぞやを調べたところＳＡ

Ａとは「会場監督 Sergeant-at-Armsサージェント-アット-アームス」の略であって「ロー

タリー情報集」によると、「クラブ例会その他の会合に於いて、気品と風紀を守り、会合が

その使命を発揮できるように設営監督する責任を有する人」とありました。 

一年間これを念頭において例会等の進行に努め、皆様のご協力やご指導を以て、任期を全

うすることができましたことを深く感謝申し上げます。この経験を基に今後も富山シティーロータリークラブの一

員として万事精進したいと思います。 

 

 

 

 

 

 

現・新会長、幹事バッジ交換 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

2023-2024 年度 

お祝いプレゼント(親睦活動委員会)               

・会員誕生日プレゼント・・ビザギフトカード 3,000円      
・奥様誕生日プレゼント・・ビザギフトカード 4,000円       
・結婚記念日プレセント・・ビザギフトカード 5,000円 

※お受け取りになられた方は、ニコニコボックスをお願いします。 

 

 

 
出席優秀会員表彰(出席奨励委員会)               

・1 年～ 9 年皆出席・・･ビザギフトカード 3,000 円      
・10 年～19 年皆出席・・ビザギフトカード 5,000 円       
・20 年以上皆出席･・・ビザギフトカード 10,000 円 

 

高木会長から西野会長エレクトへ会長章、代々のバッチが引き継がれました。 

また、西野会長エレクトからは、高木会長へ前会長章が、 

鷲塚幹事へは前幹事章をお渡しいただきました。 

 

●先週は、妻のつたない卓話をお聴きいただきありがとうございました。       羽根敬喜さん  

●高木会長、鷲塚幹事、斉藤 SAA、理事役員、委員長の皆様、一年間お疲れ様でした。       清水惠大さん 

●一年間、ありがとうございました。  高木悦郎さん    ●幹事一年間、ありがとうございました。鷲塚一夫さん 

●SAA 一年間、ありがとうございました。斉藤好一さん    ●早退します。         岩峅 勝乗さん 

 

 

 

＊ニコニコボックスへの拠金へご協力を、お願いいたします。 

6 月 19 日現在のニコニコボックス合計 835,705 円です。 

 

 

 

 

  
 
 
 
 

 
 
 

 
  

 

 

 

 

 



 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
  

   2023       月 July 
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日 月 火 水 木 金 土 

      １ 
国際青少

年交換委

員長会議 

２ 
 

３通常例会 
（富山電気ビル 4階光の間） 
【新会員ｲﾝﾌｫﾒｰｼｮﾝ】11：30～「6 号室」 
【理事会】12：00～「7 号室」 
【卓話】新任挨拶 
西野会長、五本幹事、浅木 SAA   

４ 
カナル 
パーク 
みらい 

 

５ 
 

６ 
 

７ 
 

８ 
 

９ 
 

10 通常例会(2階東の間) 
【会員卓話】「無人室内ゴルフ練習場 

開設に向けて」株式会社 稲田印刷 

 代表取締役 稲田礼司氏 

11 
歴代会長
会議 

12 
 

13 
 

14 15 
 

16 17 法定休日「海の日」 
例会はございません。 

18 
カナル 
パーク 
みらい 

19  
  

20 
    

21  22 
会員拡大
増強委員
長会議 

23 
 

24 夜間例会 創立記念懇親会 
 18：30～ 

オークスカナルパークホテル富山 
2 階「東の間」 

25 
電気 
ビル 
富山 

26 
富山第 2G
会長幹事 
会議 

27 
電気 
ビル 
富山西 

28 
電気 
ビル 
富山南 

29  

30 31 クラブ指定休日 
例会はございません。 

     

日 月 火 水 木 金 土 

  １ 
 

２ 
 

３ 
 
 

４ 
 

５  

６ 
 

７通常例会 (2階東の間) 
【理事会】12：00～「桜の間」 
【卓話】「F1 メカニックを目指して」 

2022-23 年度会計監査報告 
2023-24 年度予算報告 

８ 
  

９ 
 

10  11 
山の日  

 12 
 

 
13 

14 クラブ指定休日 
 例会はございません。 

15 
 

16  17  18 
 

19 
 

20 
ふるさと 

富山美化 

大作戦 

21 通常例会(2階東の間) 
【卓話】「帰国報告」 

国際青少年交換学生 嶋 涼葉氏  

22 
 

23  24 
 

25 
 

 26 
 

27 
 

28 ガバナー補佐訪問例会  
(2階東の間) 

【ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐懇談会】11:30～「橘の間」 

【卓話】ガバナー補佐 町野利道氏 

 

29 
 

30 31   

 
   

８月の 

サインメークアップ 
 

７日(月)ＡＭＡホテル  
富山大手町ＲＣ 

サイン時間 15:30～19:30 
 

 
   

７月の 
サインメークアップ 

４日(火)カナルパーク  
富山みらいＲＣ 

サイン時間 9:30～13:30 
１８日(火)カナルパーク  

富山みらいＲＣ 
サイン時間 9:30～13:30 

２５日(火)電気ビル  
富山ＲＣ 

サイン時間 9:30～13:30 
２７日(木)電気ビル  

富山西ＲＣ 
サイン時間 9:30～13:30 

２８日(金)電気ビル  
富山南ＲＣ 

サイン時間 9:30～13:30 
 
 
 

富山第2G

新聞社 

表敬訪問 

７ 
ANA 

ホテル 
大手町 
 


